

LOS TÉCNICOS, EN CONFLICTO

SINDICATOS CONTRA LOS TÉCNICOS

ORGANIZACIONES CONTRA EL MÉRITO

Los Técnicos de Hacienda, funcionarios del grupo A con la misma titulación e incompatibilidades que los Inspectores, superamos una dura oposición que nos capacita para inspeccionar, embargar, autorizar levantes, efectuar pericias judiciales o dirigir equipos. Sin embargo, y aunque fuera nuestro prestigio nos precede, **nuestro reconocimiento dentro de la AEAT no refleja nuestra importancia.**

Si alguna vez te has preguntado por qué nuestros complementos específicos están solapados con los del grupo C, por qué en el PIA estamos cinco veces más lejos de los Inspectores que de los Agentes, o por qué en las ADI se pactaron retribuciones que no consideran la labor desempeñada, la respuesta la has vuelto a presenciar estos días: en la AEAT, **por debajo de los Inspectores, el mérito se combate sistemáticamente por los sindicatos** —excepto GESTHA—.

La reciente negociación del Acuerdo de Campaña de Renta es otro ejemplo de cómo vienen funcionando las cosas en esta casa y un anticipo de la batalla a librar cuando esos mismos sindicatos **repitan la jugada en la negociación de tu carrera.**

SU «LÍNEA ROJA»

GESTHA defiende que las retribuciones reconozcan la preparación y responsabilidad en todos los casos, incluida, por supuesto, la **Campaña de Renta**. Por eso exigimos módulos retributivos que, incrementando las retribuciones de todos, aumenten las diferencias entre los roles de apoyo, operador y coordinador, ajustándose mejor a la formación y responsabilidad de cada uno.

Nuestra postura **coincidió esta vez con la de la Administración**, que propuso corregir los módulos e incentivar la participación como coordinadores, ya que muchos se plantean dejar de serlo ante la falta de reconocimiento.

Pero la negociación saltó por los aires cuando **el resto de sindicatos se negó a firmar cualquier mejora retributiva que mejorara la correlación trabajo-retribución.**

No hay más. **SIAT y UGT** han salido en tromba contra GESTHA, desquiciados como pocas veces, pero con mentiras como siempre. SIAT, con el absurdo de que el Sindicato de los Técnicos busca el mal para los Técnicos. UGT, desarrollando una novedosa teoría sobre cómo hay que analizar las retribuciones en Campaña de Renta para justificar que quien dirige al contribuyente a la mesa correspondiente y quien despliega conocimientos tributarios e informáticos cobren casi lo mismo.

No merecen más tiempo. Cuando gritan los matones, basta con recordar que **mienten más que hablan**. Su línea roja fue solo una desde el principio: **si la propuesta mejoraba la relación entre trabajo y retribución, no la firmarían**, incluso si con ello ponían en riesgo la subida general propuesta por la Administración. Punto.

IGUALAR POR ABAJO

Esos sindicatos **llevan tres décadas combatiendo el mérito**, peleando por una organización donde se deja tranquilo al poderoso y se iguala por abajo.

Si en un equipo de fútbol se retribuyera igual al jugador estrella y al utillero, el primero perdería la motivación o se iría. **Todos los trabajos son importantes, pero deben retribuirse según la preparación, responsabilidad y aportación**. Lo contrario constituye una injusticia.

Igualar por abajo beneficia a esos sindicatos y a sus votantes (hasta a los C extraña su preferencia por los laborales, más «valiosos» electoralmente que ellos). Para lograr sus fines utilizan constantemente el juego sucio, amenazas, mentiras, demagogia... Un **matonismo** que lesiona a la organización y principalmente a los Técnicos.

Por eso, no hay una sola situación en la AEAT que perjudique a los Técnicos —y son muchas— en la que no hayan sido **promotores o cómplices**: solapamiento de específicos, criterios del PIA, retribuciones ADI, exclusión en Acción Social...

A la par, nos atacan porque no firmamos acuerdos que condenan a los Técnicos. Incluso **piden la disolución del sindicato más votado entre los funcionarios** y nos llaman despectivamente «corporativistas», ignorando que, según la RAE, el corporativismo de un grupo es la «actitud de defensa a ultranza de la solidaridad interna y los intereses de sus miembros».

Esas organizaciones rabian y gritan que vivimos de enfrentar a unos colectivos con otros, pero no es verdad: vivimos defendiendo a los Técnicos de ese sindicalismo basto y trasnochado, de enfrentar a los matones que pretenden prosperar a nuestra costa. Tener la verdad y la razón de nuestra parte nos da fuerzas. Tener una **inmensa mayoría de compañeros que no se deja engañar**, también.

